



## El Juan del Enzina acoge el certamen de tunas 'Ciudad de Salamanca'

**SALAMANCA.** La Tuna de Medicina de Salamanca organiza desde ayer y hasta mañana la Cuarta Edición de su certamen de tunas *Ciudad de Salamanca*, en el que participarán tunas de siete universidades españolas. Ayer, por ejemplo, hubo un pasacalles por el centro de la ciudad y una ronda en la plaza del Liceo. El concurso se celebra a las 17.30 horas en el remozado teatro Juan del Enzina, con entradas a 4 euros en Long Play. ■